



Festiprev: Prix du coup de coeur de l'agglô!

publié le 14/05/2023 - mis à jour le 15/05/2023



23 élèves de 4G ainsi qu'1 élève de 3A ont participé à la création d'un court-métrage pour le Festival FestiPREV et dans le cadre du parcours citoyen. Ce festival international du film de citoyenneté, prévention et jeunesse est un événement qui met en avant la parole des jeunes. Le 12 mai 2023, les élèves ont donc pu découvrir des films de prévention réalisés par d'autres jeunes pour des jeunes du monde entier et ont eu l'opportunité d'échanger autour de leur réalisation. Leur film « Mukbang », tendance provenant de Corée du Sud, consiste à diffuser une vidéo en temps réel dans laquelle une personne ingurgite une quantité abondante de nourriture devant un public en ligne générant ainsi des millions de vues.

Le court-métrage a été favorablement accueilli par la critique et a remporté le prix de la citoyenneté et surtout le coup de cœur de l'agglô !

Bravo aux élèves pour leur investissement et leur engagement dans ce projet !





Pour visionner Mukbang : <https://youtu.be/Gp78yNEIkc8>

